

ワクワクいっぱい、地域へ笹渡し(4・5歳児)

2025.7.4

昨日は、小学校に5歳児が幼稚園を代表して七夕の笹をもっていきました。今日は、4・5歳児合同3チームをつくり、地域の郵便局、支所、リバプールさんに笹を届けにいきました。

リバプールチーム



Mちゃんから、リバプールの施設には、おじいちゃんやおばあちゃんが住んでおられることを聞き、皆で相談して「げんきにすごしてね。おじいちゃん、おばあちゃんだいすき♡」と短冊に書きました。

短冊をもっていくと、この間幼稚園のプールの排水を見に来てくださった石田さんがおられたので声を掛けると、育てておられるさくらんぼやすいか、きゅうりにトマト…たくさんものを見せてもらいました。

カエルも見つけ、「キラキラしてる!」と観察する様子に、なんと!!!! 施設の中の生き物コーナーに案内してくださいました。カニや、ザリガニ、ヨシノボリ… たくさんの生き物に触れ、ワクワクしていたリバプールチームです。ちょっと自慢したくなって、園に帰ってからみんなに聞いてもらいました。



ザリガニの卵もみた。

カニ触った!

じまんしていい? カメみた。

果物もいっぱい育ててた。スイカとか。

えーいいなー。行きたいなー。

支所チーム



郵便局チーム



支所チームは、支所の人に願っておられることを願いを書きたいと質問して願いごとを「みんなが けんこうにすごせますように」と書きました。郵便局チームは、「たくさんのひとが(郵便局に)きますように。おいしいのみんなが げんきにくらせますように」と渡す方のことを考えて、願い事を考えました。

短冊を渡して帰ってくる時に、こちらのチームは、ヘビがカエルを食べているところに遭遇し、様子と見ていると、ヘビが子ども達のところに近づいてきて、びっくり! 帰ってきて、ヘビがしっぽを揺らして威嚇している様子を興奮しながら教えてくれた2チームでした!



支所の人に、願い事を聞くの。

血がでてる!

ヘビがカエル食べてる!!

